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Власти планируют доработать генплан сельского 
поселения Ильинское 

КОНТЕКСТ 
Совет депутатов Балашихи поручил привлечь граждан к доработке генплана 
Спецкомиссия начала обработку предложений по генплану Химок 
Градостроительный совет обсудит варианты доработки генплана Красногорска 
Проект генплана Люберец будет пересмотрен 

 
© РИА Новости. Сергей Кузнецов 

•  
•  

• Комментировать 
•  

17:33 28/05/13 
МОСКВА, 28 мая - РИА Новости. Власти Подмосковья планируют доработать генеральный 
план сельского поселения Ильинское Красногорского муниципального района, сказал во 
вторник на втором Градостроительном совете глава Подмосковья Андрей Воробьев. 

"Нужно принять решение по доработке Генплана с учетом замечаний министра по 
стройкомплекса и ЖКХ Марины Оглоблиной и мнения жителей, а потом снова представить 
его на обсуждение", - пояснил он. 

Жители, выступившие на совете, отметили, что в ходе обсуждения Генлана было высказано 
много замечаний. В свою очередь, заместитель председателя правительства Московской 
области Герман Елянюшкин заметил, что предложенный генеральный план является 
"непроходным", так как НИиПИ Генплана Москвы разрабатывал его в свое время в интересах 
застройщиков. 

Читайте также: Федунь: Несовершенство генпланов создает угрозу для памятников>> 
Сельское поселение Ильинское - муниципальное образование в южной части Красногорского 
района Московской области. В состав поселения входит 21 населенный пункт, в том числе - 
поселокАрхангельское, поселок Мечниково, село Петрово-Дальнее, поселок Новый, поселок 
Ильинское-Усово, поселок Истра. 
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Власти решили доработать генплан Красногорского 
района за 30 дней 

КОНТЕКСТ 
Власти планируют доработать генплан сельского поселения Ильинское 
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19:05 28/05/13 
КРАСНОГОРСК (Подмосковье), 28 мая - РИА Новости. Власти Московской области 
отказались принимать генеральный план Красногорского района (Красногорска и 
прилегающих поселений) на втором градостроительном совете в связи с замечаниями, как 
местных властей, так и жителей, и намерены доработать и окончательно утвердить генплан 
через 30 дней, рассказал во вторник журналистам после заседания второго 
градостроительного совета глава Подмосковья Андрей Воробьев. 
"Генплан сегодня не принят, так как были замечания у представителей местной власти и 
жителей.Инвесторы, которые принимали участие в совете, готовы внести корректировки на 
основании предложений и замечаний жителей. Нужно учесть также, что к 2030 году 
численность населения относительно существующего, может возрасти в 2,5 раза - до 400-450 
тысяч человек", - пояснил он. 

Чиновник отметил, что приняты решения по паркам, пешеходным мостам и ограничению 
строительства, там, где не предусмотрена зеленая зона. В генплане Красногорска 
обязательно должен быть поднят вопрос о бизнес-парках, чтобы местные специалисты 
работали рядом с домом, а не ездили в Москву, уверен Воробьев. 

На совещании обсуждалась и будущая судьба дома номер 5 в Павшинской пойме, который 
намерен был возводить концерн "Крост". Глава Красногорского района Борис Рассказов 
отметил, что власти Красногорского района направили заявление в суд с тем, чтобы компания 
отказалась от намерения строить этот многоэтажный дом. 

Читайте также: Власти планируют доработать генплан сельского поселения Ильинское>> 

Воробьев также отметил, что 29 мая начнется работа по расширению поворотов на 
пересечении Волоколамского и Ильинского шоссе, в результате проведенных работ 
пропускная способность должна увеличиться на 20%-25%. 
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Глава Подмосковья указал, что жители первого и второго микрорайона Красногорска - 
центральной части, с которой начался город, и власти Красногорска пришли к выводу, что 
необходимо оставить эти исторические дома. "Предложено не трогать историческую часть, а 
вопрос по капитальному ремонту будет рассматриваться отдельно", - пояснил Воробьев. 

 
____________________________________________ 
 Градостроительный совет пройдет в пятницу в Химках 
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Градостроительный совет пройдет в пятницу, 28 июня, в подмосковных Химках под 
руководством главы региона Андрея Воробьева, сообщили в пресс-службе пресс-службе. 

Градостроительный совет под председательством исполняющего обязанности губернатора 
Андрея Воробьева создан для того, чтобы рассматривать схемы территориального 
планирования и генпланы городов и районов региона, проекты комплексного освоения 
территории области, а также скандальные проекты, вызвавшие общественный резонанс. 

"В городском округе Химки 28 июня под руководством временно исполняющего обязанности 
губернатора Московской области Андрея Воробьева состоится Градостроительный Совет 
Московской области", - говорится в сообщении. 

"В рамках мероприятия запланировано посещение Научно-производственного объединения 
им. С.А.Лавочкина, где глава региона встретится с руководителями организаций оборонно-
промышленного комплекса, расположенных на территории Московской области. Также 
Андрей Воробьев осмотрит местную детскую поликлинику, в которой был сделан ремонт», 
отмечается в публикации. 

Теги: 
Градостроительный совет, Химки 
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 Проекты жилых домов выше 9 этажей будут 
рассматривать на градсовете МО 
Тема: Строительство жилья 

КОНТЕКСТ 
Глава Подмосковья пообещал снижать этажность домов в регионе 
Власти разместят медкабинеты на первых этажах многоквартирных домов 
Этажность новых домов в Мытищах не превысит 17 этажей - чиновник 
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18:23 27/06/13 
МОСКВА, 27 июн - РИА Новости. Власти Подмосковья будут рассматривать на 
градостроительном совете области проекты по строительству жилья выше девяти этажей, 
рассказал журналистам в четверг заместитель председателя правительства Московской 
области Герман Елянюшкин. 

"Региональные нормы градостроительного проектирования будут опубликованы в полном 
объеме для обсуждения, и мы планируем их принятие в августе-сентябре. Согласно этим 
нормам, в Московской области предусмотрено строительство жилья не выше девяти этажей, 
а более высокие здания будут строиться в ограниченном количестве мест, и если 
градостроительный совет признает проект уникальным", - пояснил он. 

По его словам, сейчас уже фактически осуществлен запрет на строительство выше 17 
этажей. Такие дома только достраиваются, чтобы не увеличивать число обманутых 
дольщиков, добавил он. 
Глава Подмосковья пообещал снижать этажность домов в регионе>> 

Елянюшкин напомнил, что в Московской области примерно с 2006 года по настоящее время 
выданы разрешения на строительство примерно 25 миллионов квадратных метров жилья - 
это контракты с незаконченным временим действия, из них реализовано примерно 1 миллион 
квадратных метров. "Это чрезмерное строительство для Московской области, которое может 
негативно сказаться и на самих инвесторах, потому что уже сейчас по некоторым объектам 
снижается стоимость квадратного метра", - сказал он. 

Чиновник также указал, что завтра состоится рассмотрение генерального плана Химок - 
города, в котором кроме имеющегося жилья примерно на 150 тысяч человек ранее 
планировалось построить жилье еще на 150-180 тысяч жителей. "Те решения, которые завтра 
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будут приняты, для некоторых инвесторов могут оказаться неприятными, а для какой-то части 
инвесторов скандальными, но мы не будем дальше усугублять ситуацию и превращать город 
в бетонный мешок", - пояснил он. 

 
_____________________________________ 
ПЛАНЫ Генплан Балашихи рассмотрят на 
градостроительном совете 30 августа 

КОНТЕКСТ 
Свыше 250 жилых домов в подмосковной Балашихе признали аварийными 

МУЛЬТИМЕДИА 

•  

Ситуация с незаконно возведенными домами в Балашихе 
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14:31 27/08/13 
МОСКВА, 27 авг - РИА Новости. Проект генерального плана городского 
округа Балашиха обсудят на градостроительном совете 30 августа, генплан был доработан 
после того, как врио губернатора Подмосковья Андрей Воробьев раскритиковал его и заявил 
об увольнении главного архитектора города, сообщается на сайте областного 
министерства строительного комплекса и жилищно-коммунального хозяйства. 

 
© РИА Новости. Юрий Иващенко 

Заседание Градостроительного Совета Московской области 
Увеличить фото 

Генплан Балашихи обсуждался на публичных слушаниях в январе текущего года. Жители 
города жаловались на вырубки зеленых территорий под жилье, недостаток школ, поликлиник 
и детских садов. Совет депутатов рассмотрел предложения по доработке генерального плана 
и поручил активнее привлекать к созданию документа общественность. В феврале временно 
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исполняющий обязанности губернатора Подмосковья Андрей Воробьев встретился с 
жителями Балашихи, заявил об увольнении главного архитектора города, запретил 
строительство жилья и поручил доработать генплан города. 

"Проект генерального плана Балашихи опубликован на сайте Главархитектуры. На выездном 
совещании градостроительного совета при губернаторе Московской области 30 августа будет 
рассмотрен проект генерального плана городского округа Балашиха Московской области до 
2035 года", - говорится в сообщении. 

Информация по проекту генерального плана Балашихи выложена на официальном сайте 
главного управления архитектуры и градостроительства Московской области. Ознакомиться с 
проектом можно по адресу: http://guag.mosreg.ru/info/364.html. 

Градостроительный совет Московской области под председательством Андрея Воробьева 
создан для того, чтобы рассматривать схемы территориального планирования и генпланы 
городов и районов региона, проекты комплексного освоения территории области, а также 
скандальные проекты, вызвавшие общественный резонанс. 

__________________________________ 
Власти обяжут мэров и глав районов информировать о 
градостроительных решениях 

КОНТЕКСТ 
"Мортон" инвестирует 4,5 млрд руб в строительство жилья в Мытищах 
Власти оштрафовали 6 компаний за нарушения в области долевого строительства 
Главстройнадзор выявил 1 тыс нарушений при строительстве жилья в 2013 году 
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17:47 31/07/13 
МОСКВА, 31 июл - РИА Новости. Местных властей в Подмосковье обяжут информировать 
областное правительство о градостроительных решениях, таких как выдача разрешений на 
строительство, таким образом градостроительный совет будет следить за законностью 
решений и выдавать свои рекомендации, сообщили в пресс-службе министерства 
строительного комплекса и ЖКХ Московской области. 

"Правительство Московской области и органы местного самоуправления муниципальных 
образований будут заключать соглашения об информационном взаимодействии в сфере 
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градостроительной, инвестиционной деятельности, земельно-имущественных отношений. 
Соответствующий проект постановления представлен министром строительного комплекса и 
жилищно-коммунального хозяйства Мариной Оглоблиной и одобрен на заседании 
правительства Московской области", - говорится в сообщении. 

Местные власти будут информировать министерство, в частности, о проектах планировок и 
межевания территорий (в том числе застроенных), градостроительных планах, разрешениях 
на строительство, решениях о развитии застроенных территорий, проектах договоров аренды 
земельных участков под жилищную застройку, добавляется в материале. 

Власти потребуют возведения инфраструктуры вместе с жильем>> 

В пресс-службе рассказали, как именно будет осуществляться такая работа. Орган местного 
самоуправления направляет в уполномоченный орган правительства Московской области и в 
министерство строительного комплекса и жилищно-коммунального хозяйства проект решения 
с необходимыми документами для рассмотрения на их соответствие законодательству и 
получения рекомендаций. Из министерства документы направят уже в градостроительный 
совет Подмосковья, который и озвучит окончательное решение. 

"Решение градостроительного совета будет носить рекомендательный характер, но в случае 
нарушения законодательства мы оставляем за собой право обратиться в прокуратуру, это 
будет закреплено в соглашении. Однако надеемся, что до этого не дойдет", - заявили РИА 
Новости в пресс-службе министерства. 

Реутов хотят сделать лидером по инфраструктуре в новых микрорайонах>> 

_____________________________ 
Совет депутатов Балашихи поручил привлечь граждан 
к доработке генплана 
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раскритиковал временно исполняющий обязанности губернатора Московской области Андрей 
Воробьев, и поручил активнее привлекать к созданию документа общественность, сообщили в 
четверг в пресс-службе администрации округа. 
В феврале Балашиху посетил Воробьев. Выслушав доводы граждан, он потребовал 
отправить генплан на доработку. После чего была сформирована рабочая группа, в состав 
которой вошли все пожелавшие принимать участие в работе над его проектом. На 
сегодняшний день от жителей, представителями общественных, политических организаций, 
предприятий, предпринимателей поступило более 300 предложений, уточнили в пресс-службе 
администрации. 

"В рамках "Часа администрации на заседании совета депутатов" 17 мая была заслушана 
информация о доработке генерального плана городского округа Балашиха. Совет депутатов 
обязал заместителя руководителя администрации городского округа Александра Маркова 
подготовить проект технического задания на разработку генерального плана городского 
округа Балашиха", - говорится в сообщении. 

Депутаты потребовали принять дополнительные меры по привлечению общественности и 
жителей округа к доработке генплана, а также обеспечить гласность и информированность 
населения о том, как идет работа по подготовке этого документа. 

Генплан города обсуждался на публичных слушаниях в январе. Ранее протесты 
общественности вызвали вырубки зеленых территорий города под жилье, недостаток школ, 
поликлиник и детских садов. 

Все новости Подмосковья обсуждают в Facebook>> и ВКонтакте>> 

Следующий градостроительный совет пройдет 30 
августа в Балашихе 
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СОЛНЕЧНОГОРСК (МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ), 2 авг - РИА Новости. Следующий 
градостроительный совет Подмосковья пройдет в городе Балашиха 30 августа, сообщил в 
пятницу на градостроительном совете в Солнечногорске врио губернатора Московской 
области Андрей Воробьев. 

"Следующий градостроительный совет мы проведем в не менее знаковом для Московской 
области городе Балашихе", - сказал Воробьев. 

Он поручил министру по вопросам долевого строительства, ветхого и аварийного жилья 
Александру Когану, а также министру строительства и ЖКХ Московской области Марине 
Оглоблиной подготовить и провести градостроительный совет в последнюю пятницу августа. 

Читайте также: Власти обяжут мэров и глав районов информировать о градостроительных 
решениях>> 

Градостроительный совет Московской области под председательством исполняющего 
обязанности губернатора Андрея Воробьева создан для того, чтобы рассматривать схемы 
территориального планирования и генпланы городов и районов региона, проекты 
комплексного освоения территории области, а также скандальные проекты, вызвавшие 
общественный резонанс. 
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